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DE CÁBALAS, SUPERSTICIONES Y DE RELIGIÓN EN EL DEPORTE, HABLAMOS CON
RUBÉN FERNÁNDEZ, CAPELLÁN DEPORTIVO

  

  

El manchego Rubén Fernández Morales en los JJOO olímpicos de Londres 2012

  

(PODCAST, 11/07/2018) Entre las imágenes más curiosas que las cámaras nos muestran en
las grandes citas deportivas, están los distintos rituales que, inspirados en las más diversas
cábalas, supersticiones y creencias religiosas, practican los deportistas de élite para
asegurarse el éxito, o al menos una gran actuación, en sus competiciones deportivas. Lo
hemos visto también en el Mundial de Rusia 2018.

      

¿Qué papel puede jugar la fe en el rendimiento deportivo de atletas y futbolistas de élite? ¿Có
mo deberían ayudar y acompañar las iglesias a las jóvenes promesas del deporte en sus
congregaciones?
Para reflexionar y contestarnos a esas y otras preguntas, entrevistamos a 
Rubén Fernández
, experimentado capellán olímpico.

  

Esto fue lo que nos dijo…

  

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:
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Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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